

畑野町の人口（6月1日調べ）

人口 1873人 男 939人  
女 934人

世帯数 972世帯

# はたの

令和2年7月15日 発行  
第531号 / 畑野町自治会



TEL/FAX (0771) 28-2752

Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp

http://www.hatano.kameoka-city.org/

## 西日本豪雨の大惨事から二年を

未曾有の被害を与えた30年西日本豪雨から二年、復旧工事もおおむね終了し、以前の畑野町の姿に戻りつつありますが、あの大惨事を忘れることなく、防災意識を高めて安心して暮らせる畑野町づくりに傾注してまいります。

特に大きな土石流が発生した閉亀川の復旧工事は、京都府が安全対策工事を行うとして進められてきましたが、上流域に砂防堰堤（ダム）を整備するとして当初計画は、事業用地の承諾が得られないために、事業内容を変更して安全対策工事を進めることとなりました。

その初期工事として、この災害で出現した巨岩の破碎作業が、非火薬破碎材（ガンサイダー）を用いて進められてきました。近隣にお住いの皆さんには、破碎時に発生する大きな音や重機の騒音等で大変ご迷惑をおかけしてきましたが、ご理解をいただき、ありがとうございます。この度、無事に破碎作業が終了しましたこと、ご報告申し上げます。

今後、河川の整備へと工事が進みますが、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



（被災直後の現場）



（巨岩の破碎時）



（除去後の現在）

## 熱中症予防に最大の注意を！

梅雨明けで急に暑くなる七月には、体が熱さに慣れていないために、熱中症で救急搬送される人や死亡する人が急増します。熱中症対策は暑さを避けることが第一ですが、三十度を超える暑い日だけでなく、気温がそれほど高くないでも暑く感じる日は、多めに休憩をとるなどして無理をしないことが大切です。

### 〔日常生活での熱中症予防のポイント〕

- 直射日光を避けるようにする  
日傘や帽子で直射日光を避けるように  
天気予報を参考に於て 外出時間を考える  
室内では適切な室温に心がける  
冷房などを使用して室温二八度を目安に  
すだれなどで窓から差し込む日光を遮る  
喉が渇く前に水分補給をする
- 喉が渇く前や暑いところに行く前から水分を補給しておくことが大切
- バランスの良い食事をとる  
熱中症の予防には、栄養バランスのとれた食事を十分に取ることが重要
- 日頃から熱中症対策を意識する  
運動をするなどして体を暑さに慣らす
- 高齢者の熱中症対策  
重症化するリスクが高いため早めの対処を普段と少しでも様子が違うことがあれば、水分補給や体を冷やすなどの対応を

特に今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、外出時にはマスクの着用が求められています。

マスクの着用によって、マスクの中で熱がこもりやすくなるほか、マスクをすることによって呼吸回数が減り、呼吸からの放熱がしにくくなるため通常時よりも熱中症のリスクは高まると言われています。

## 町民盆踊り大会を中止します

毎年夏の夜のふれあい事業として開催しています「町民盆踊り大会」を、今年は、開催中止とさせていただきます。

畑野町を離れて暮らしている皆さんにも多く参加をいただき、楽しみにしていただいて盆踊り大会ではありますが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止が求められている折、例年と同じかたちでの開催が困難でありますことから、やむなく中止という苦渋の判断をさせていただきます。

感染防止対策は、長期化を覚悟する必要があると言われていますが、早く終息の日が迎えられたいことを待ち望み、来年は是非とも開催したいと思っておりますので、ご理解をお願いいたします。なお、「亀岡大踊り大会」、「保津川花火大会」も既に中止が決まっています。

### 〔開催中止が決定した主な催し〕

- 町内一斉クリーンアップ活動
- 西部同推協人権研修会
- 町民ランドゴルフ大会
- 社会を明るくする運動中央集会
- 地域こん談会
- 町民盆踊り大会
- 亀岡大踊り大会
- 亀岡保津川花火大会
- 夏の星空観賞会
- 西部地区PTAバレーボール大会
- 畑野町敬老会

## 自治会事務所のお盆休み

自治会事務所は、八月八日（土）から十六日（日）まで、休みます。

休みの間に緊急の用務がありましたら、自治会長まで直接連絡をください。

（携帯 090・7492・5451）

